

## 12 Sports

Football/Assemblée générale ordinaire de l'AO CMS  
**Gestion exemplaire !**

La gestion du président-fondateur de l'AO CMS, Bosco Alaba Fall, a été approuvée par ...



...les joueurs, mais aussi par...

## MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

4 heures 55 minutes. C'est le temps mis pour débattre de la vie de l'AO CMS, samedi dernier, à son siège de Montagne-Sainte. Au menu, le bilan de l'exercice 2016-2017. Un satisfecit s'est dégagé au terme de ce rendez-vous annuel de la grande famille « cémésienne ». Laquelle, pendant la présentation des rapports moral et financier, a fait preuve de beaucoup de discipline. Y compris en ce qui concerne le respect des statuts de l'Association. Notamment de l'article 28, qui fait obligation à tous les membres de cotiser afin de prendre part aux débats et aux délibérations. Seulement trois dirigeants ont eu le droit de se prononcer sur les deux

rapports (moral et financier) : le président-fondateur (Bosco Alaba Fall) et ses deux vice-présidents (Moukala et Eric Angué). Question, toujours, d'être en phase avec l'article 28 des statuts de l'AO CMS. Et le comptable de l'association de déclarer : « le président-fondateur, aidé par ses deux adjoints, reste le principal pourvoyeur des fonds du club dont la gestion a fait plaisir à tous les membres ». Un comportement qui doit faire école dans le milieu sportif gabonais. Où, par exemple, lors des élections des fédérations, des individus hors de tout contrôle font fi des textes. Pour Alaba Fall, les performances de toutes les équipes qui composent son association sportive ne peuvent aller de l'avant que « s'il y a un véritable changement de comportement de tous les



... les sympathisants.

acteurs qui participent à la vie de l'AO CMS. C'est regrettable que certains tirent toujours vers le bas alors que les ambitions du club sont souvent claires. Notre équipe ne peut pas réussir dans le désordre ». Pamphile Adjovi (ancien coach de l'AO CMS) a in-

sisté, pendant des divers, sur la notion de « sacrifice collectif pour maintenir cette dynamique encourageante ». Quant au secrétaire général de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), Charles Nzegho, il a encouragé et félicité l'AO

CMS qui, en dépit de la situation économique difficile, a maintenu son équilibre financier. Visiblement remonté contre l'indiscipline et l'inculture de ses compatriotes quant à la gestion des associations sportives, Alaba Fall a insisté,

en présence du représentant de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) sur une rupture totale de cette mentalité chez les siens. Particulièrement les joueurs qui ont adressé des motions de soutien à leur patron pour sa gestion exemplaire. Après avoir quasiment donné aux participants un véritable cours sur la formation et l'administration sportive, il a dévoilé son ambition : faire de l'AO CMS un club véritablement professionnel. Le projet de construction d'un stade, avec tous les équipements que cela comporte, est en marche. Ce sera à 20 kilomètres de la commune de Ntoum en allant vers Kango (chef-lieu du département du Komo-Kango).

## Brèves

## Les locaux de la Fégafoot toujours en attente d'ameublement



Faute de meubles dans le nouveau bâtiment, c'est toujours dans l'ancien local que les membres de la Fédération gabonaise de football travaillent. Des indiscretions font état de ce que la Fégafoot pourrait bénéficier de l'aide de la Fédération royale marocaine pour l'ameublement de ses nouveaux locaux. Ou que la Caf aurait alloué une dotation de 69 millions pour l'achat des bureaux et autres accessoires. Sauf que, à ce jour, l'immeuble est toujours vide.

## Maroc-Gabon : le regroupement des Panthères à Casablanca

Selon une source digne de foi, c'est au Maroc que José Antonio Camacho et ses joueurs vont se retrouver pour préparer

cette rencontre de la 5e journée des éliminatoires de la Coupe du monde "Russie 2018". Un choix à haut risque lorsqu'on sait ce qui est arrivé à la sélection malienne qui a opté pour cette solution.



## Maroc-Gabon : mêmes causes, mêmes effets

Ne pas vivre la mauvaise expérience vécue par les Aigles Verts du Mali lors de la 4e journée des éliminatoires de la Coupe du monde, c'est le pari que doivent prendre les Panthères du Gabon au Maroc. Les Aigles avaient en effet sombré corps et biens au Maroc. A la demande de son ancien entraîneur français Alain Giresse, c'est au Maroc que la sélection du Mali avait préparé le match face aux Lions de l'Atlas. Au final, ça été un véritable cauchemar pour les Maliens qui ont encaissé un cinglant (5-1).



## Manimé s'engage pour une saison avec AO CMS



Le milieu de terrain offensif de l'équipe d'Adouma FC du Moyen-Ogooué vient de signer un contrat d'un an avec le club librevillois de l'AO CMS. La signature s'est déroulée au siège du CMS, situé au quar-

tier Montagne-Sainte. Le montant du transfert n'a pas été révélé.

## Retour de Malé Diallo à l'AO CMS

Sollicité par le Wac de Casablanca, le meilleur buteur du club cémésien la saison écoulée (14 buts) est parti tenter sa chance au Maroc. Bien que les tests furent concluants, les clauses du contrat, eux, n'ont pas rencontré l'assentiment du président Bosco Alaba Fall.

